

MAR. 23 1955

## NOVEDADES

# Aprestos Antimotínen B. Aires

## Más de Veinte mil Obreros Desafían la ley de seguridad

BUENOS AIRES, Mar. 23. AP, UPI, AFP y EFE.— Más de 20.000 trabajadores metalúrgicos de la ribera del Paraná seguían desafiando la severa ley de seguridad del gobierno al continuar ocupando las fábricas para protestar por la detención en masa de dirigentes sindicales, en tanto que Balbin, dirigente principal de la oposición insistió en que el gobierno debe rectificar lo que considera "serios errores", y dijo que si alguien intenta un golpe militar "va a haber pelea".

Mientras tanto, ha sido sometido a prueba e incorporado al arsenal policíaco un lanzacohetes antidisturbios, de 6 cañones de 38 milímetros, que dispara en ráfaga con alcance de 300 metros, especialmente creado para combatir motines y disturbios de todo tipo, inclusive los que se producen en los estadios de fútbol. El moderno lanzacohetes, que puede accionarse horizontal o verticalmente, será entregado a la Policía de Mendoza, el primer organismo del interior del país en poseerlo.

El jueves el gobierno denunció un plan subversivo atribuido a una "minoría antinacional" que pretendía paralizar las plantas metalúrgicas y afines que están a 200 o 300 kilómetros al norte de Buenos Aires. Un diario brasileño dijo que un informe policial implicaba

a los ex presidentes Frondizi y Lanusse como los cabecillas de una conspiración antigubernamental, así como el líder Lorenzo Miguel. La Policía la gendarmería y la prefectura naval detuvieron a más de 180 dirigentes sindicales y militantes izquierdistas de las fábricas metalúrgicas donde la izquierda de distintas tendencias había derrotado a los peronistas de derecha que controlan el ramo metalúrgico nacional.

El ex presidente Alejandro Lanusse general en retiro, pidió al comandante del ejército que "se esclarezca ante la opinión pública el origen del documento que lo involucra en la preparación de un golpe de Estado. El Movimiento de Integración y Desarrollo (MID), que preside Arturo Frondizi, desmintió ayer su participación en el supuesto golpe. Ricardo Balbin, líder del Partido Radical, el principal de oposición, dijo que "golpe" es una palabra que no debe escucharse más, pero que de haberlo, "habrá pelea", y mostró su preocupación por lo que considera "errores del gobierno".

Entretanto, un comando extremista asesinó hoy al subjefe de Policía de Villa Constitución, en la provincia de Santa Fe, burlando la severa vigi-

lancia ejercida en la zona por unos 4.000 efectivos de seguridad que tratan de desbaratar "un complot subversivo" denunciado por el gobierno. El comando, integrado por dos hombres y una mujer, ametralló al comisario inspector Telémaco Ojeda cuando éste salía de su automóvil, para dirigirse a la jefatura policial.

En Buenos Aires la Policía encontró esta mañana el cadáver carbonizado de un hombre dentro de un baúl abandonado en la calle. No ha sido identificado.

Mientras tanto, la prensa local refleja el estupor causado por la impresionante matanza de izquierdistas el viernes y sábado, consumada por comandos de ultraderecha, al paracer la "AAA". Dieron muerte a seis personas en Mar del Plata y a ocho en Temperley, suburbio al sur de Buenos Aires. Ninguno de los comandos fue detenido, pese a que en el caso de Temperley su acción duró más de una hora.